

LA PROPUESTA DE LA PATRONAL PARA EL CONTROL HORARIO NO NOS CONVENCE



XXIV CONVENIO DE BANCA

En el marco de la negociación del **Convenio de Banca** seguimos abordando el sistema de control horario. En la última reunión, celebrada este 2 de julio, la patronal ha presentado el documento base que se había comprometido a llevar al encuentro con la representación sindical para su debate.

En FINE consideramos que el documento de la patronal es insuficiente, por lo que no podemos firmarlo.

Para poder llegar a un acuerdo con las empresas, **echamos en falta aspectos que consideramos relevantes y que deberían aparecer en el documento**, como los siguientes:

- **Un sistema de compensación de horas extraordinarias**
- **Especificación de las principales causas a descontar del tiempo de trabajo**

Desde FINE consideramos que también es **fundamental** la **desconexión**, para facilitar la **conciliación** entre la vida laboral y la familiar.

Además, creemos preciso crear una **comisión de seguimiento** del posible acuerdo que se pueda alcanzar, para velar por el cumplimiento del mismo.

Así las cosas, las **negociaciones continúan**, pero **a un ritmo más lento del que nos gustaría**. **Tenemos de margen este mes**, hasta el 31 de julio, para **consensuar un sistema de control horario general común para las entidades bancarias**. En caso contrario, una vez pasada esa fecha y sin acuerdo, cada empresa tiene potestad para implantar el procedimiento que mejor le parezca.

La próxima reunión del **Convenio de Banca** se agendado para el **16 de julio**.

Seguiremos informando.

#somosFINE

¡FINE, A TU LADO!



Datos de contacto:
Teléfono: [911 542 392](tel:911542392)
Email: fine@federacionfine.es
Web: www.federacionfine.es

[Si aún no perteneces a nuestro sindicato y quieres afiliarte, haz click aquí](#)